

Rückblick Jahreshauptversammlung

Zur diesjährigen Jahreshauptversammlung konnte der neugewählte Vorsitzende Robert Dettenrieder 45 Teilnehmer begrüßen. Er unterrichtete die Anwesenden über die Aktivitäten der Gemeinschaft während des vergangenen Geschäftsjahres. Dies waren unter anderem, die Maibaum- und Christbaumfeier, die Siedlergartenparty mit den Helfern und der Siedlerausflug in den Schwarzwald und den Elsass.

Der Maibaum steht nun 3 Jahre, wird also zum 4. Mal Aufgestellt und deshalb benötigen wir im nächsten Jahr einen neuen Baum. Es kommen in diesem Jahr also wieder mehr Kosten auf uns zu.

Am Siedlerhaus an der Brücke „Am Wachtelschlag“ wurden seit der Brückensanierung keine „Sprayeraktionen“ mehr festgestellt. Dies ist vermutlich auf die nicht mehr vorhandene Treppe zur Brücke zurückzuführen.

Weiter informierte er über den Stand der Lärmschutzmaßnahme entlang der Bundesbahntrasse. Diese verzögert sich wegen der Untersuchung eventueller Kampfmittel. Entlang der Bahnstrecken wurden während des 2. Weltkrieges immer wieder Bomben abgeworfen. Es hätten möglicherweise noch welche im Baubereich liegen können.

Bezüglich der Nahversorgung berichtet er, dass sich der geplante Edekamarkt noch verzögert. Bei der vor kurzem geschlossenen Bäckerei Ihle wird im Mai die Bäckerei Bohrer ein Cafe bzw. Bäckerei eröffnen.

Heuer feiert unser Siedlungsteil Bärenkeller Süd sein 80 jähriges Bestehen. Es wird am 8. Oktober im Vereinsheim der „Fortunaschützen“ gefeiert.

Zum Dank für die Mithilfe bei den Feiern und für Kuchenspende wurde den betreffenden Frauen je 2 Eintrittskarten für den „Botanischen Garten“ überreicht. Am Ende der Versammlung wurden wieder 30 Blumenstöcke verlost.